

Reste un peu

Ein Film von
Gad Elmaleh

IN IHREM KINO

ZUM TRAILER



«Überraschend und mutig. «Reste un peu» ist ein sehr intimer und gleichzeitig sehr lustiger Film.» LE PARISIEN

«Einfühlsam, gewagt und rührend – und trotzdem sehr lustig!» JOURNAL DU JURA



Der französische Komiker Gad Elmaleh bringt seine eigene Familie auf die Leinwand in einer Komödie, in der er sich über Klischees der jüdischen und katholischen Religion lustig macht.

Gad Elmaleh, der sich selbst spielt, zieht wieder zu seinen Eltern nach Paris. Es fällt ihm nicht leicht, seiner jüdischen Familie mitzuteilen, dass er zum Katholizismus konvertieren will. Der Rabbi, der von den Eltern zu Hilfe gerufen wird, meint, dass dies kein Problem sei: Einmal als Jude geboren, bleibt man für immer Jude.



Gad Elmaleh ist bekannt für seine Stand-up-Shows und seine Auftritte in den Filmen «Die Abenteuer von Tim und Struppi – das Geheimnis des Einhorns» von Steven Spielberg, «Midnight in Paris» (2011) von Woody Allen und «L'Écume des jours» (2013) von Michel Gondry.

«Reste un peu» ist nach «Coco» (2008) sein zweiter Film als Regisseur.

FOLLOW US @



Abonniere unseren Newsletter:
www.frenetic.ch/de/newsletter

FRENETIC
FILMS